
令和６年１２月５日 

 

足立区議会議長  た だ 太 郎  様 

 

足立区議会議員 １２番 しぶや 竜 一  印 

 

文  書  質  問  書 

 

 会議規則第６０条の２第２項の規定に基づき、次のとおり文書質問書を提出します。 

 

記 

1 

テ ー マ 及 び 質 問 項 目 

１ 舎人・古千谷本町地域の子どもたちの安全確保について 

共働き世帯の増加の加速は全国的な課題である。学童保育室の整備はこれからの子ど

もたちの居場所づくりに必要なものであり、安全な場所の確保の核となっていくもので

ある。当然、足立区全体としての課題でもあり、私の地元の舎人・古千谷本町地域にお

いても、学童保育室の整備・見直しが必要なものと考える。そこで、以下伺う。 

 

（１）舎人・古千谷本町地域の学童保育室の整備計画については、公園の利活用を含め

た方法で新たに整備していくのか、それとも、近隣の小学校の空き教室を利用して新た

に整備していくのか伺う。 

 

（２）他の整備方法もふまえ、どのように進めていくのか。時間も限られていると思う

が、区の見解を伺う。 

 

（３）整備計画について、保護者や近隣住民の方々への周知・説明は、丁寧に取り組ん

でいただきたいがどうか。 

 

 

２ 舎人・古千谷本町地域の都市計画公園整備について 

（１）（仮称）舎人三丁目第二公園については、地区計画から都市計画に変更となる公園

整備であるが、農地が減少している中での計画であることをふまえ、公園整備に取り組

んでいただきたいと考える。長期的な整備計画ということであり、令和７年度に工事着

手ということであるが、現在の進捗状況はどうか伺う。 

 

（２）公園があまりない地域性をふまえると、本計画には大いに期待をするところであ

る。私も出席した説明会では、ベンチの配置場所やボール遊びができるようにしてほし

いなど、さまざまな意見が出ていた。区として検討していくとのことであったが、どの

程度反映していくつもりなのか、また、検討状況はどうか、併せて伺う。 

 



 

2 

１２番 しぶや 竜 一 

テ ー マ 及 び 質 問 項 目 

 （３）パークイノベーション事業で舎人地域はモデル地域となり、生まれ変わった公園

の名称募集が行われた。地元の子どもたちが考えた公園名やアイデアが、新しい公園の

整備に反映されることとなり、子どもたちからは喜びの声があがっていた。このことも

ふまえ、今回の公園名称については、子どもたちの記憶に残るよう、少しでも地元の公

園整備に携わったという思い出づくりという観点からも、近隣の学校などで名称やアイ

デアの募集を行っていただきたいと以前提案したが、あらためて区の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


